

# THE PINK PAPER

Tout sur la

## Saint-Valentin



Chers amis lecteurs, avez-vous déjà coffré votre Valentin(e) ?

La Saint-Valentin est une fête parfois critiquée, car certains estiment que l'amour devrait être exprimé chaque jour et non uniquement le 14 février. Aujourd'hui, plongeons-nous au cœur du collège Sainte-Croix pour entendre les anecdotes et les ragots les plus inavouables.

Saviez-vous qu'un élève de première année a fait un date avec la sœur de son meilleur ami dans son dos ? Manque de bol, ce même ami se trouvait dans la même salle. On peut dire que c'était un scénario inattendu.

Attachez vos ceintures pour une seconde anecdote spicy : imaginez que votre meilleure amie sorte en secret avec votre crush... coup de foudre ou coup dans le dos ? À vous de voir.

Toujours pas d'idées de cadeaux ? Heureusement, cet article regroupe tous les éléments essentiels à offrir pour la Saint-Valentin. Si vous recherchez une soirée aux chandelles, privilégiez les restaurants romantiques, les bijoux, les parfums ou les

vêtements sensuels. Si, au contraire, vous privilégiez la légèreté, je vous conseille une promenade romantique au bord du lac ou, si vous êtes frileux, le cinéma, qui vous conviendra à merveille. Mais attention, ce n'est pas réservé qu'aux amoureux : profitez de cette soirée pour remercier et partager un moment avec les personnes qui vous sont chères. Et surtout, n'oublions pas les insociales refoulés qui passeront sûrement leur soirée avec leur chat.

Une forte pensée à toutes les personnes qui vont travailler pour vous offrir les meilleures prestations possibles. Pour conclure avec toute la grâce que mérite un tel sujet, permettez-nous de vous laisser avec une question qui, sans aucun doute, saura éveiller bien des esprits : l'amour est-il éphémère ou éternel ? Les plus désabusés, sans doute éprouvés par des expériences amoureuses aussi nombreuses que douloureuses, s'empresseront de répondre que l'amour ne sert à rien, sinon à semer la souffrance et la déception. Ces coeurs meurtris, lassés de croire aux promesses murmurées, verront en l'amour une illusion fragile, vouée à se briser.

À l'inverse, les fous amoureux, ces âmes

passionnées et irrévocablement optimistes, soutiendront avec ferveur qu'il s'agit là de la chose la plus précieuse qui soit. Pour eux, l'amour est une force essentielle, capable de donner un sens profond à l'existence et d'illuminer même les vies les plus ordinaires. Certains vont jusqu'à en faire un véritable objectif de vie, le but ultime à atteindre, celui qui permettrait enfin de se sentir accompli et pleinement heureux.

Ainsi, cette multitude de points de vue révèle toute la complexité de l'amour : un sentiment universel, certes, mais vécu de mille façons différentes, selon les espoirs, les blessures et les attentes de chacun. Qu'il fasse souffrir ou rêver, l'amour reste une part essentielle de nos vies. En ce jour de Saint-Valentin, que chacun y trouve sa propre vérité.



L'amour ne meurt jamais, il perdure. Maroulou...Chou